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Presidente 

Grazie, Dottoressa . Procediamo con il primo punto iscritto 

all’Ordine del Giorno: “Comunicazioni”. Incomincio io con il 

comunicarvi una bella notizia e cioè che lunedì 23 gennaio 2023 

iniziano i lavori per la costruzione della fognatura pluviale, la 

cosiddetta fogna bianca, a servizio dei quartieri di Ceglie del 

Campo e di Carbonara. L’infrastruttura consentirà di raccogliere 

le acque piovane evitando l’allagamento delle strade. Com’è noto è 

un intervento necessario, assolutamente richiesto e atteso dai 

cittadini. Conosciamo tutti molto bene i disagi vissuti dai 

residenti del nostro Municipio, disagi dovuti a fenomeni di 

allagamento delle strade in concomitanza delle piogge. Questo 

intervento rappresenta una risposta concreta ai cittadini. Come 

ben sapete perché abbiamo ospitato l’Assessore Galasso in un 

incontro nella Commissione in cui ci illustrava i lavori, si 

partirà dal recapito finale. Quindi la partenza dei lavori è 

prevista come ho già detto lunedì 23, mentre ieri è stato firmato 

con la ditta la consegna dei lavori prevista il 23.01.2023 e 

giovedì 19, quindi fra due giorni, si procederà con alcuni 

picchettamenti per stabilire la delimitazione dell’area di 

cantiere. Questo è il primo stralcio e quindi il primo contratto 

attuativo di 2,5 milioni. Procedo con le comunicazioni informando 

il Consiglio dei partenariati e patrocini concessi. Partenariato 

concesso alla cooperativa Scuola e Sport Onlus Snoopy con prot. n. 

384719 del 29.11.2022 per la partecipazione con il progetto “Edu 

Snoopy” all’avviso pubblico per la ricerca di Enti no-profit del 



terzo settore, per la realizzazione di progetti finalizzati alla 

sperimentazione e promozione di interventi socioculturali 

innovativi rivolti a comunità educanti per persone minori per età, 

patti educativi di comunità. Patrocinio gratuito concesso 

all’associazione musico culturale “Fuorzone Company” con prot. 

394994 del 06.12.2022 per l’iniziativa relativa alla 

manifestazione musicale ludica per bambini dal titolo “Natale in 

Piazza”. Partenariato concesso alla cooperativa Scuola e Sport 

Onlus Snoopy con prot. 16397 del 16.01.2023 per la partecipazione 

con il progetto “Crescere Insieme” all’avviso pubblico per la 

presentazione di proposte di intervento per la selezione di 

progetti socioeducativi strutturati per combattere la povertà 

educativa nel Mezzogiorno (Abruzzo, Basilicata, Campania, 

Calabria, Molise, Puglia, Sardegna e Sicilia) a sostegno del terzo 

settore da finanziare nell’ambito del PNRR missione 5 componente 3 

investimento 3, interventi socioeducativi strutturati per 

combattere la povertà educativa nel Mezzogiorno a sostegno del 

terzo settore. Partenariato concesso con prot. 16440 del 

16.01.2023 al signor Giovanniello Matteo nella qualità di titolare 

dell’attività di bar denominata “Central Park” con sede in Bari 

Carbonara alla piazza Umberto I per la partecipazione mediante 

un’attività di valorizzazione e rifunzionalizzazione degli spazi, 

attraverso l’acquisto di attrezzatura audio e video, arredi, 

sedute e dehors, all’avviso pubblico denominato “Un negozio non è 

solo un negozio” del Comune di Bari, mirato a sostenere gli 

esercizi di vicinato con contributi. Per le comunicazioni posso 



dare la parola a chi desidera intervenire. La parola al 

Vicepresidente Balzano. 

 

Consigliere Balzano 

Grazie. Buongiorno a tutti, colleghi, Presidente, Dirigente, 

pubblico buongiorno. Volevo fare una piccola comunicazione in 

merito alla mostra dei presepi che si è tenuta quest’anno dedicata 

al nostro concittadino che purtroppo è scomparso da poco, Vito 

Guerra, in arte Piripicchio, evidenziando che c’è stata una 

sinergia, e ringrazio ovviamente il Comune di Rutigliano nella 

persona del Sindaco Giuseppe Valenzano, per la disponibilità nel 

rendere omaggio al nostro concittadino Vito Guerra tramite 

l’esposizione della statua che ritrae Piripicchio e del quadro che 

tra l’altro è raffigurato anche Vito Guerra, esposti nel museo di 

Rutigliano. Ovviamente il ringraziamento va anche a tutti i 

cittadini che hanno esposto i propri presepi artigianali, quindi 

un ringraziamento anche personale. Durante questa mostra ci sono 

stati degli eventi culturali partendo proprio dal giorno della 

inaugurazione che ha visto esibirsi un coro di bambini del 

comprensivo di Carbonara, seguiti poi il 21 dicembre da un coro di 

50 bambini che provenivano dal comprensivo di Ceglie. La mostra 

ovviamente è stata visitata da oltre 200 bambini delle scuole Diaz 

e D’Alessio. In ultimo il 23 dicembre si è tenuto un concerto, 

queste iniziative hanno favorito le visite della stessa mostra. In 

ultimo la famiglia di Vito Guerra ha voluto ringraziare per questa 

iniziativa, visto che la mostra l’abbiamo dedicata appunto a Vito 



Guerra, ha voluto ringraziare tutto il Consiglio del Municipio IV. 

Grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Balzano. In effetti il figlio di Vitino 

Guerra… quindi ringrazio per averlo anticipato, aveva chiesto di 

comunicare e condividere con voi tutta la gratitudine da parte 

della famiglia nei confronti di tutto il Consiglio Municipale per 

questa dedica della mostra. Aggiungo soltanto che il giorno 

dell’inaugurazione c’è stato poi anche un concerto che avevamo noi 

patrocinato con il Municipio da parete dell’associazione Misure 

Composte, quindi un altro evento che si è svolto all’interno del 

contenitore della mostra. La parola al Consigliere Maselli. 

 

Consigliere Maselli 

Grazie, Presidente. Colleghi buonasera, pubblico. Presidente, a 

proposito di tutti gli eventi che sono stati prodotti nel periodo 

natalizio dal Municipio e da questo Consiglio, vorrei accendere un 

faro sull’elevato spessore della qualità degli artisti che si sono 

cimentati a rendere omaggio e a mettere in mostra le loro qualità 

a differenza degli anni precedenti e quindi abbiamo raggiunto un 

livello abbastanza lato. Ringrazio tutte le associazioni che hanno 

collaborato e gli artisti per questa dimostrazione e per questa 

collaborazione per aver arricchito il cartellone degli eventi 

natalizi. E a tal proposito auspico per il prossimo anno una 

maggiore collaborazione per poter, come abbiamo sempre sognato, un 



cartellone unico di eventi per poter avere ancora un panorama più 

ampio e più ricco. Grazie, Presidente. 

 

Presidente 

Grazie al Consigliere Maselli. Ci sono altri interventi? La parola 

al Consigliere Nicola Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Sì, grazie. Buonasera a tutti. Stasera abbiamo la fortuna anche di 

avere due cittadini che stanno ad assistere ai nostri lavori e 

questa è già una bella notizia, se fossero di più sarebbe ancora 

meglio, però diciamo che è il primo passo, va bene, e questa 

veramente è una bella notizia. Presidente, io mi aspettavo che lei 

aprisse il Consiglio, visto che questa è un’assise politica a 

tutti gli effetti, seppur locale, con una citazione alla giornata 

di ieri, io credo che sia una giornata che andrà nella storia di 

questa nazione, quindi mi aspettavo due parole, le sarà sfuggito, 

poco male. Andiamo ai fatti nostri, ai fatti locali. Come promesso 

io ad ogni Consiglio che mi sarà data la possibilità, io ritornerò 

ad evidenziare la problematica del bagno pubblico di Ceglie. Vi 

risparmio pure tutta la cronistoria perché la sapete tutti, è una 

bruttura dal punto di vista della decenza, dal punto di vista 

estetico, ma soprattutto è un pericolo igienico sanitario che le 

persone continuano ad espletare i propri bisogni nei luoghi 

pubblici. E arricchisco questa cosa, siccome ho tanti difetti, 

però non credo di avere quello della presunzione, lei ha 



evidenziato che ci sarebbe un problema addirittura della Corte dei 

Conti su quelle somme. Io mi sono confrontato anche con un amico 

che oltretutto fa parte della vostra compagine politica, però è 

una persona di cui io nutro molta stima ma che ha dimostrato di 

saper fare perché ha ricoperto vari incarichi sempre con diligenza 

e onore, io quando gli ho parlato di questa cosa si è fatto solo 

una risata perché mi dicono con 8 mila euro, 10 mila euro la Corte 

dei Conti non… Io dico che forse è il momento di non farla più 

passare come una questione che ci contrappone, ma che sia una 

questione che vada affrontata seriamente perché c’è la possibilità 

di dare un servizio con pochi soldi e senza pericolo per nessuno. 

Quindi io credo che questa cosa debba essere affrontata con 

serietà, fermezza e anche urgenza. Ci ha dato questa notizia della 

fogna bianca, è una notizia che tutti aspettavamo, dove tutti noi 

abbiamo… qui c’è anche l’ex Presidente Nicola Acquaviva che 

sicuramente anche lui si è speso in passato, quindi è una bella 

notizia per tutti seppur forse ci sarebbe da dire che il Comune di 

Bari avrebbe dovuto intervenire con più urgenza perché anche 

quello è un problema molto, molto serio e dopo tanti anni sembra 

che si cominci a vedere la luce perché a parte l’opera, spero che 

poi non nascano degli impedimenti e dei problemi e che quindi, 

come diceva l’Assessore Galasso, nel giro di un anno e mezzo 

riusciamo a dotare questo territorio di un’infrastruttura che è 

assolutamente necessaria. Presidente, segnalo il segnale, scusate 

la ridondanza, di passaggio a livello che dovrebbe essere chiuso, 

quello è un segnale che è stata una minima o più di minima 



risposta al problema almeno di quella strada dei passaggi a 

livelli. Quel segnale serviva a lenire un attimino tutti i disagi 

che subiscono i residenti, soprattutto quello credo forse mirato 

ai residenti di via Antonio Quaranta, un segnale che poi è stato 

messo lì ma dopo dieci – quindici giorni già non funzionava e ora 

ormai sono mesi che non funziona. Al di là dello scarica…  

 

Presidente 

No, ma si è rotto di nuovo, sì.  

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Funziona di nuovo.  

 

Presidente 

No, funzionava fino a ieri perché infatti stavo cercando il 

messaggio per rispondere, funzionava…  

 

Consigliere Quaranta Nicola 

No, ma io volevo essere smentito, sono contento di aver fatto 

questa cattiva figura e quindi nemmeno la faccio.  

 

Presidente 

Va bene, finisca e poi rispondo, sì. Stavo prendendo nota delle 

date. 

 

Consigliere Quaranta Nicola 



Poi lei mi dirà pure chi è intervenuto perché questo scarica 

barile tra Sud-Est e Comune di Bari, però loro fanno lo scarica 

barile ma chi subisce le conseguenze di questo fatto qui sono i 

residenti di via Antonio Quaranta che veramente subiscono un grave 

disagio. E io ritorno a dire che purtroppo il Comune di Bari… 

perché io le maggiori responsabilità le addebito al Comune di 

Bari, non ha dotato quella strada… ora per fortuna c’è quel 

segnale che serve a quello, però ci sono stati molti mesi, se non 

anni, che quella strada non siamo riusciti a dotarla nemmeno un 

cartello di obbligo di spegnimento motori. Ora c’è quel segnale 

per fortuna, speriamo che ritorni a funzionare e che quindi almeno 

quello l’abbiamo risolto. Visto che siamo in tema, io mi permetto 

di sollecitare chi di dovere perché veramente non so se è stata la 

Sud-Est e allora sollecitiamo la Sud-Est a dotare di quel sistema 

almeno anche via Gorizia a Ceglie, che è assolutamente necessario, 

come via Antonio Quaranta anche via Gorizia, per non chiedere 

molto, perché forse ci sarebbe da dire anche via Corticelli, però 

per come è la conformazione di via Corticelli forse è meno chiusa 

di via Gorizia, ma almeno via Gorizia va dotata con urgenza di 

quella infrastruttura. Visto che stiamo in quella zona, 

Presidente, io vorrei delle notizie se fosse possibile su via 

Manzari e cioè su due tematiche completamente diverse di via 

Manzari. Uno è il mercato che è una cosa proprio a costo zero, 

onestamente non so nemmeno se è ancora appetibile da parte degli 

operatori mercatali, io spero di sì e comunque sono sempre 

convinto che è un servizio che diamo ai cittadini residenti di 



quella zona. E due, la cosa ancora più importante è il parco di 

fronte alla scuola che è sempre via Manzari quella. Quel parco sì 

abbiamo tutti notizia dei ritrovamenti, però non è che in ogni 

parte di Italia si ritrovano dei reperti e si bloccano i lavori, i 

lavori possono pure continuare con la sovrintendenza di qualcuno, 

di un esperto, però non si possono bloccare i lavori perché 

abbiamo trovato dei reperti, i lavori devono continuare. Semmai si 

può pensare di cambiare, se i ritrovamenti sono particolarmente 

importanti, di fare un parco archeologico seppur piccolo, però non 

è che si può tenere lì tutto fermo così, in stato di abbandono e 

non si ha notizia di nulla. Io credo che quella cosa pure è una 

risposta che questo territorio merita. Io poi volevo notizie, se 

lei le ha, Presidente, del campo Leo dell’Acqua. Ieri sono 

iniziati i lavori di nuovo in città per un altro parco stavolta 

nel quartiere di Torre a Mare. Uno non vuole fare polemica, però 

non va bene così, non va assolutamente bene così perché qui io mi 

permetto di citare un noto politico del passato che diceva una 

frase un attimino volgare ma che rende bene l’idea “La politica è 

sangue e merda”, scusate, perché dico questo? Perché è troppo 

facile, Presidente, andare alle manifestazioni, stringere le mani 

alle persone, andare ad inaugurare la mostra, però certe volte c’è 

anche da sporcarsi le mani. Cosa voglio dire, dico che lei 

dovrebbe fare una polemica forte con il Sindaco e la sua Giunta 

per far capire che questo territorio qua non è la fastidiosa 

appendice della città di Bari, ma è una parte integrante della 

città e che ha gli stessi diritti del resto della città perché non 



si può continuare a vedere che dappertutto ci sono dei lavori e da 

noi invece non parte niente. Il campo Leo dell’Acqua che secondo 

me è un bel progetto, seppur non è che andrebbe a risolvere tutti 

i problemi per fare abnegazione, però sarebbe una bella risposta, 

ma non si ha notizia. Doveva essere finanziato non mi ricordo da 

quale fondo regionale, dei fondi sport, però ad oggi la risposta è 

questa. E questo non è che vuole essere qualunquismo, però noi 

dobbiamo interpretare i bisogni della gente e le domande che la 

gente si fa perché qualcuno viene e dice, ma scusate sul campo 

avevate detto… specialmente per quanto riguarda la mia parte 

politica io… vi siete opposti così fermamente alla creazione di un 

parcheggio ma tenere cosa lì, le erbacce, i topi, gli scarafaggi. 

Ed è vero che noi come parte politica ci siamo opposti alla 

creazione di un parcheggio lì perché ravvisavamo la necessità di 

un campo di calcio, però poi siccome siamo persone ragionevoli 

abbiamo apprezzato che dal campo di calcio si è fatto altro. E noi 

lo apprezziamo pure, è una risposta, il campo di calcio continua 

ad essere una necessità, questo lo sappiamo tutti, però quella era 

una bella risposta, ma non parte e noi continuiamo a soffrire 

della carenza di luoghi di aggregazione all’aperto. Per quanto 

riguarda i luoghi di aggregazione all’aperto va attenzionata con 

urgenza la situazione di piazza Vittime del Femminicidio a Ceglie 

dove quell’infrastruttura… Presidente, io veramente la prego a 

sollecitare un intervento, un sopralluogo dove qualcuno si prenda 

almeno la responsabilità di scrivere su carta che quella 

infrastruttura è sicura, la prima cosa, che poi è una bruttura e 



va dismessa perché sappiamo tutti che non servirà mai a nulla, 

quello è anche importante, importantissimo. Io dico per tutelare 

anche lei stessa, Presidente, e tutti noi, qualcuno che ci metta 

per iscritto che quella struttura è sicura perché secondo me 

sicura, sicura non è soprattutto per quanto riguarda il portone di 

ferro che è pesantissimo e ha le cerniere quasi completamente 

arrugginite. Quindi lì stiamo rischiando veramente qualcosa di 

serio.  

 

Presidente 

Consigliere Quaranta, io le chiedo di avviarsi alla conclusione.  

 

Consigliere Quaranta Nicola 

Sì Presidente, avevo finito. Le dico solo una cosa e questa è una 

cosa personale perché lei molte volte mi ha detto non vada sul 

personale. Io non credo di averlo mai fatto perché quando io l’ho 

sollecitata a porsi in aspettativa a scuola per dedicarsi 

completamente al Municipio, io non ci ravvedo un attacco 

personale, assolutamente, anche perché io non ho nulla 

assolutamente contro la sua persona. Però sono sempre convinto che 

chi ricopre il ruolo di Presidente si deve dedicare full time a 

questo ruolo e lei se n’è accorta perché non credo che non se ne 

sia accorta. E’ un ruolo che assorbe tempo perché bisogna andare 

quasi quotidianamente a Bari, a me continua a piacere dire Bari 

perché negli uffici centrali o periferici, a seconda. Bisogna 

incontrare Assessori, Sindaco, bisogna incontrare i cittadini, è 



un lavoro che assorbe tempo e quindi non c’è nessun attacco 

personale, perché le dico questo per l’ennesima volta? Perché io 

sono rimasto veramente deluso da quello che lei ha detto qualche 

giorno fa nei miei confronti quando mi ha detto che io gioco a 

burraco. Io non so nemmeno da dove si inizia a giocare a burraco, 

ve lo posso garantire che non so giocare a burraco. Quindi quella 

veramente è una caduta di stile e un attacco personale, che se 

fosse stato pure vero avrebbe dovuto non dirlo, ma non è 

assolutamente vero e quindi io questa cosa ci tenevo a 

stigmatizzarla perché il mio obiettivo non è avere cattivi 

rapporti con tutti, lei compresa, però se lei mi fa un attacco 

veramente personale del genere, io rimango basito e quindi credo 

che… non chiedo nemmeno delle scuse, però una parola su questo 

andrebbe spesa. Io comunque alla mia dignità e al mio onore ci 

tengo, non a caso io dedico, non da tredici anni che ricopro 

questo ruolo, da sempre mi sono dedicato per quel poco che posso 

fare al benessere di questa comunità. E quindi sentirmi dire che 

durante i lavori di Commissione gioco a burraco, che oltretutto 

poi durante quei lavori percepisco anche un compenso, sentirsi 

dire che gioco a burraco, questa cosa a me non ha fatto piacere e 

quindi la invito per il futuro a non abbassarsi più a questi 

livelli e a confrontarci a livello politico per quanto si possa 

fare. Grazie. 

 

Presidente 



Grazie a lei. Ci sono altri interventi? La parola al Consigliere 

Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Buonasera Presidente, Consiglieri, Dirigente e pubblico 

intervenuto. Il mio punto di partenza è cercare di avere una sorta 

di feedback, di condivisione, di giro tavola per i fondi cultura 

che abbiamo appena terminato nel 2022, quindi con la conclusione 

del programma natalizio programmato per questo periodo, per il 

2022, sì, un giro tavola, un feedback. Un feedback condividendo 

quello che diceva il Consigliere Maselli per l’elevato standing 

dei professionisti che sono intervenuti. Punti da migliorare, così 

come avevo evidenziato in fase di delibera consiliare è la 

condivisione, la programmazione e la promozione di questi eventi. 

In effetti io ero presente ad uno degli eventi programmati su 

Ceglie del Campo e anche a fine esibizione ne condivisi con il 

Presidente la mancata pubblicizzazione e promozione dell’evento 

soprattutto con le associazioni del territorio, perché poi andare 

a fare un evento il martedì prima delle… la settimana prima di 

Natale non promuovendolo a dovere è anche un peccato perché 

comunque soprattutto, almeno vidi quello, era un peccato vedere 

professionisti di elevato standing esibirsi con poca gente, 

eravamo 20 – 25 persone a sentire il concerto. Programmazione 

significa anche a mio parere cercare di illuminare il territorio 

prima delle festività natalizie e non dopo, tenerle accese fino al 

02 febbraio, a me sarebbe piaciuto eventualmente cercare di fare 



anche un evento l’08 dicembre anche a livello municipale, quindi 

avere un’accensione univoca all’interno di tutto il Municipio 

dell’illuminazione perché quest’anno abbiamo assistito anche a 

delle accensioni a macchia di leopardo. Quindi in fase di 

programmazione è bello vedere… indicare una data in cui tutti i 

territori fossero accesi simultaneamente creando un evento 

itinerante. Questo ve lo lancio come auspicio, cioè lo prendiamo 

come appunto per l’anno prossimo. Quindi questo è il mio feedback 

per quanto riguarda il programma natalizio. Detto questo, a me non 

va nemmeno di inserire sempre nelle comunicazioni le stesse cose 

perché tenderei ad essere anche noioso per quanto riguarda queste 

comunicazioni, però mi sembra doveroso, cioè sembrerebbe quasi che 

l’amministrazione centrale tenda ad esasperare la situazione fino 

a quando anche il Consigliere che ha voglia di cercare di 

migliorare il territorio si stanca e butta la spugna. Mi 

riferisco… ci sono una serie di problematiche, quelle che ha detto 

il Consigliere Quaranta ne sono una minima parte e tenderemmo ad 

essere veramente noiosi, però anche il programma di manutenzione 

straordinaria delle strade. Certo, ora orami siamo arrivati a fine 

legislatura, mi auguro che in questi prossimi sei mesi ante 

consultazioni amministrative si possano asfaltare queste benedette 

strade che necessitano di asfalto dall’inizio della consiliatura e 

ora per una giustificazione e ora per un’altra, è veramente 

vergognoso assistere ed avere queste strade che rasentano 

veramente la decenza. Quindi un programma di manutenzione 

straordinaria che sotto la falsa condivisione poi viene deciso da 



loro, prima condiviso con la Commissione lavori pubblici o 

l’eventuale Commissione congiunta, però poi a monte abbiamo il 

comunicato stampa con le strade oggetto di manutenzione. E allora 

il nostro apporto quale dovrebbe essere? Siamo noi che conosciamo 

meglio il territorio e così come detto nelle varie Commissioni, 

considerato il fatto che comunque il Comune di Bari, la 

ripartizione di competenza decide di manutenere le strade ad 

elevato traffico veicolare, ma nello stesso tempo dobbiamo cercare 

nel piccolo di manutenere anche le piccole strade che sono 

l’elemento caratterizzante del nostro territorio e ci sono strade 

a Carbonara, Ceglie e Loseto vecchia che non vengono asfaltate da 

quarant’anni. Così come lo stesso programma Smart Grid così tanto 

dedicato nel 2020, mi è ritornato un ricordo su Facebook con una 

Commissione congiunta fatta tre anni fa dove c’era il nostro 

Assessore Galasso che partiva con il programma Smart Grid e quindi 

che ogni anno avrebbe dovuto individuare le strade, ma questo 

programma Smart Grid si è fermato nel 2020 perché alcune strade 

sono state fatte a macchia di leopardo e quindi poi ti portano 

anche ad un’esasperazione, così come il parco di via Manzari che 

diceva il Consigliere Quaranta. Fu fatta la Commissione congiunta, 

il Consiglio Municipale ha deliberato e poi… perché poi è volontà 

politica perché quando le cose si vogliono fare, si fanno.  

 

Presidente 

Consigliere Burdi, si avvii alla conclusione. 

 



Consigliere Burdi 

Con il PNRR alcuni territori stanno cambiando veramente la 

fisionomia della città e invece nel nostro territorio il PNRR 

poteva intervenire sui parcheggi, sulla viabilità, cose che 

avrebbero potuto risolvere il nostro problema atavico, però non si 

interviene su nulla. Allo stesso modo, mi avvio alla conclusione e 

termino, così come avevo indicato anche la volta scorsa nelle 

comunicazioni, il segnale di chiusura del traffico a messaggio 

variabile in via Quaranta se era possibile inserirlo anche su via 

Gorizia a Ceglie, lo dissi anche precedentemente, perché via 

Umberto nel momento in cui il passaggio a livello si chiude blocca 

completamente l’asse viario più importante della zona. Detto 

questo, avrei concluso. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Burdi. Ci sono altri interventi? Non ci sono 

interventi. Provo a rispondere a qualcuno. Io ringrazio sia il 

Consigliere Balzano e Maselli per aver un po’ raccontato 

l’esperienza degli eventi del Natale al Municipio. Per quanto 

riguarda invece gli interventi del Consigliere Nicola Quaranta, io 

lo ringrazio perché lui ci ricorda quanto sia importante 

affrontare con serietà e fermezza la risoluzione del problema del 

bagno pubblico di Ceglie, ma come ho già detto forse in un altro 

Consiglio credo che sia condivisa da tutti questa preoccupazione. 

Poi se lei ha sentito un esperto che le ha riferito che non ci 

dovrebbero essere problemi per questa sovra stima che i 



proprietari fanno del locale che dovrebbe essere acquisito, lei 

potrebbe anche scrivere direttamente al patrimonio, anzi a me non 

può far che piacere questa cosa. Poi la richiesta formalizzata sia 

da lei che dal Consigliere Burdi, la richiesta di un pannello a 

messaggio variabile anche per via Gorizia, questa richiesta io 

l’ho già inoltrata subito dopo l’installazione del pannello. Il 

pannello che, come sapete, molto spesso dalla scritta “No rete” è 

stato ripristinato perché domenica funzionava, ha funzionato anche 

ieri, poi ad un certo punto della giornata di ieri è venuta fuori 

un’altra scritta che non è “No rete” ma c’era un’altra 

espressione, non so, fuori servizio, qualcosa del genere, e ho 

nuovamente segnalato all’Assessore Galasso il guasto. Per quanto 

riguarda il parco di via Manzari nell’intervento del Consigliere 

Quaranta, lui si fermava un po’ al discorso del ritrovamento di 

quel sito importante soprattutto della presenza di una tomba 

munita anche di corredo. Poi ha fatto bene il Consigliere Burdi ad 

aggiungere che in effetti noi non ci siamo fermati a quello step, 

ma c’è stato uno step successivo e cioè che sappiamo che poi tutti 

i fondi a disposizione sono stati utilizzati per fare gli scavi, 

così come prevede la normativa, con la supervisione di un 

archeologo. Lo step successivo qual è stato, che noi come 

Consiglio Municipale abbiamo chiesto e tra l’altro abbiamo anche 

invitato l’Assessore Galasso, abbiamo chiesto che si andasse al di 

là di quell’appezzamento di 320 mt quadri, se non ricordo male, ma 

che si utilizzasse tutta la fascia che collega via Manzari a via 

Gorizia e che attraverso al centro tra i vari complessi di palazzi 



che ci sono. Abbiamo deliberato per uno studio di fattibilità e 

sappiamo anche che non tutte le particelle sono di proprietà del 

Comune, alcune di esse sono di proprietà di cooperative o di 

proprietari che non vivono più in Italia perché è stata fatta una 

ricerca in tal senso. Poi per quanto riguarda invece la richiesta 

di informazioni relative al campo dell’Acqua ci sono delle 

delibere di Giunta del 29 dicembre scorso relative appunto ai 

contratti attuativi per dare inizio a questi lavori. Per piazza 

Vittime del Femminicidio io avevo mandato una comunicazione 

segnalando, devo dire anche su sollecitazione di alcuni cittadini 

preoccupati, la pericolosità del portone di ferro e soprattutto 

delle cerniere. Io mi impegno a riformulare, quindi ringrazio il 

Consigliere Quaranta per questo, mi impegno a riformulare 

l’ennesima segnalazione anche perché alla mia segnalazione era 

seguito anche un sopralluogo. Poi relativamente al suo consiglio 

di dedicarmi full time al mio ruolo, io credo che il full time non 

si misuri dal fatto che una persona abbia anche un altro impegno 

perché ciascuno di noi ha degli altri impegni e poi credo di dover 

rispondere soltanto a me stessa e alla comunità degli impegni e 

non si può certamente fare in termini di orari perché io credo che 

questa cosa sia, ancora una volta, una ricaduta sul personale 

sulle scelte che ognuno di noi fa con coscienza. Relativamente poi 

all’intervento del Consigliere Burdi, io avevo avuto modo di 

condividere già con lui alla fine del concerto che si è fatto a 

dicembre, appunto mi aveva già condiviso questa perplessità sul 

fatto che l’associazione che si era aggiudicata il bando non 



aveva, così come suggerito credo anche con un emendamento se non 

ricordo male, aveva auspicato che ci fosse una maggiore sinergia 

anche con le associazioni proprie del territorio al fine di 

pubblicizzare di più l’evento e quindi fare in modo che fosse 

usufruito, fosse vissuto da più persone. Il Consigliere Burdi 

parlava di 25 persone, invece io ne avevo contate 49 alla fine, 

quindi siamo lì, erano 49, le ho contate, compresa me, te e i 

consorti vari, ho il riferimento, ma è una quisquiglia, niente di 

che, in ogni caso sono molto pochi. E quindi anche sulla 

tempistica, dice non è pensabile fare un evento il martedì prima 

di Natale, ma anche su quello ci eravamo confrontati sul fatto che 

purtroppo forse dobbiamo imparare anche noi come Consiglio 

Municipale, però abbiamo avuto una serie di difficoltà 

relativamente allo spostamento di altre risorse sui fondi cultura, 

dovremmo imparare a deliberare già ad ottobre per le iniziative 

natalizie perché altrimenti il rischio è questo sempre. Credo di 

aver risposto a tutti. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 
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Bari, 20/01/2023 

 Il Segretario verbalizzante 
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